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AOS OITO DIAS DO MÊS DE OUTUBRO DO ANO DE DOIS MIL E DEZENOVE, ÀS NOVE 

HORAS, NO PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, REALIZOU-SE A 

CENTÉSIMA PRIMEIRA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA. A 

SESSÃO FOI PRESIDIDA PELA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA 

NASSAR E TEVE A PRESENÇA DOS SEGUINTES VEREADORES: ALEXANDRE 

JACINTO, APARECIDO RAMOS ESTEVÃO, CELSO NICÁCIO DA SILVA, CLÁUDIO 

SARNIK, ELIAS ALMEIDA DOS SANTOS, FABIO ALCEU FERNANDES, FABIO RODRIGO 

PEDROSO, GERMANINHO KRZYZANOWSKI, LUCINEIA DE JESUS FERREIRA DE LIMA 

E  TATIANA ASSUITI NOGUEIRA. ANTES DE INICIAR A SESSÃO FOI CONCEDIDO O 

USO DA TRIBUNA PARA PRONUNCIAMENTOS DA SENHORA ANILCÉIA ARAÚJO DE 

SOUZA, VÂNIA ERAGUS, ZULEICA GAPSKI, JAIR ANTÔNIO ZANIN E DYLLIARDI 

ALESSI. APÓS SER CONSTATADO O NÚMERO REGIMENTAL DE VEREADORES, A 

SENHORA PRESIDENTE, VEREADORA AMANDA NASSAR, INVOCOU AS BÊNÇÃOS E 

A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ABERTA A SESSÃO. EM SEGUIDA, O 

PRIMEIRO-SECRETÁRIO, VEREADOR FABIO ALCEU FEZ A LEITURA DE UM 

VERSÍCULO BÍBLICO. O SEGUNDO-SECRETÁRIO, VEREADOR CELSO NICÁCIO, FEZ A 

LEITURA DA ATA SINTÉTICA DA SESSÃO ANTERIOR, QUE FOI APROVADA POR 

UNANIMIDADE. NA SEQUÊNCIA, O PRIMEIRO-SECRETÁRIO, VEREADOR FABIO 

ALCEU, ANUNCIOU OS EXPEDIENTES RECEBIDOS: PROJETOS DE LEI Nº 2293/2019 E 

Nº 2294/2019, AMBOS DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL; VETO PARCIAL DO 

PREFEITO AO PROJETO DE LEI 2271/2019 (À EMENDA Nº 25, DE AUTORIA DO 

VEREADOR ELIAS ALMEIDA); PROJETOS DE LEI Nº 94/2019, DE AUTORIA DA 

VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR; PROJETOS DE LEI Nº 

101/2019, 102/2019 E 103/2019, AMBOS DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO PEDROSO; 

INDICAÇÕES Nº 661/2019, Nº 679/2019 E Nº 680/2019, TODAS DE AUTORIA DA 

VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR; INDICAÇÃO Nº 668/2019, DE 

AUTORIA DO VEREADOR ELIAS ALMEIDA DOS SANTOS; INDICAÇÕES Nº 671/2019, Nº 

672/2019, Nº 673/2019, E Nº 676/2019, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO 

RODRIGO PEDROSO; REQUERIMENTO Nº 246/2019, DE AUTORIA DA VEREADORA 

AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR; E MOÇÃO DE APLAUSOS Nº 06/2019, DE 

AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. NA 

SEQUENCIA, PROCEDEU-SE A VOTAÇÃO DO REGIME DE URGÊNCIA DO PROJETO 

DE LEI Nº 2293/2019, SOLICITADO PELO PREFEITO MUNICIPAL. O REGIME DE 

URGÊNCIA FOI APROVADO POR UNANIMIDADE. EM SEGUIDA, O VEREADOR FABIO 
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ALCEU ANUNCIOU AS PROVIDÊNCIAS DA MESA. NO ESPAÇO PARA ORADORES 

INSCRITOS, FEZ USO DA PALAVRA, COMO PRIMEIRO INSCRITO, O VEREADOR 

APARECIDO RAMOS, QUE FALOU SOBRE O ATRASO NA REUNIÃO DA COMISSÃO 

PARLAMENTAR DE INQUÉRITO NO DIA SETE DE OUTUBRO, POR MOTIVOS DE 

DOENÇA EM PESSOA DA FAMÍLIA E MANIFESTOU SUA PREOCUPAÇÃO COM A 

TRANSFERÊNCIA DO DR CLÁUDIO BEDNARCZUK, DO HOSPITAL MUNICIPAL DE 

ARAUCÁRIA. O VEREADOR CELSO NICÁCIO PEDIU A PALAVRA PARA CONFIRMAR 

QUE A POPULAÇÃO DEMONSTRAVA CONFIANÇA NO ATENDIMENTO DO DR. CLAUDIO 

E QUE A  AUSÊNCIA DESSE PROFISSIONAL TROUXE PREOCUPAÇÃO AOS 

PACIENTES DO HOSPITAL. COMO SEGUNDO INSCRITO, O VEREADOR FÁBIO ALCEU  

DISSE QUE EXISTEM VÍDEOS RELATANDO FATOS GRAVES QUE ACONTECEM NO 

HOSPITAL MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA  E QUE É NECESSÁRIO QUE A SAÚDE DO 

MUNICÍPIO SEJA TRATADA DE MANEIRA RESPONSÁVEL, DISSE QUE OS PROBLEMAS 

DO HOSPITAL CONTINUAM IGUAIS OU PIORES DO QUE ESTAVAM COM A 

ADMINISTRAÇÃO ANTERIOR E QUE JÁ PROTOCOLOU UM PEDIDO DE 

INFORMAÇÕES A RESPEITO DESSES RELATOS JUNTO AO HOSPITAL. DISSE AINDA, 

QUE DURANTE UMA AUDITORIA DO TRIBUNAL DE CONTAS EM UMA OBRA  DE 

PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA NO JARDIM PEQUIM, FORAM RETIRADOS ALGUNS 

MATERIAIS DE PROVAS, SENDO QUE ALGUNS APRESENTARAM VARIAÇÕES DE 

ESPESSURA TANTO PARA MAIS, QUANTO PARA MENOS, E QUE SE HOUVESSE 

INTENÇÃO DE LESAR OS COFRES PÚBLICOS A EMPRESA COLOCARIA SOMENTE 

MENOS. DISSE QUE A EMPRESA ESTÁ SENDO PENALIZADA PARA FAZER A 

RECOMPOSIÇÃO DOS TRECHOS QUE APRESENTARAM MENOR ESPESSURA E QUE 

O TRIBUNAL DE CONTAS PERMITE QUE A EMPRESA FAÇA ESSA RECOMPOSIÇÃO DE 

TRECHOS. DISSE AINDA, QUE NO ACÓRDÃO, O TRIBUNAL DE CONTAS DEIXA DE 

APLICAR SANÇÃO DE MULTAS. DISSE AINDA, QUE NO TERMO DE AJUSTAMENTO, A 

EMPRESA SE COMPROMETEU A FAZER A RECOMPOSIÇÃO CONFORME O 

CONTRATO ASSINADO COM A SECRETARIA DE OBRAS. DISSE QUE NO REFERIDO 

TERMO,  O RELATOR CITA QUE, DE ACORDO COM A RESOLUÇÃO Nº 059/2017 EM 

SEU ARTIGO TERCEIRO, INCISO UM, NÃO SE ADMITE A CELEBRAÇÃO DE ACORDO 

QUANDO HOUVER INDÍCIOS DE DESVIOS DE RECURSOS PÚBLICOS, CONFIRMANDO 

ASSIM, QUE NÃO HOUVE DESVIOS DE RECURSOS PÚBLICOS. DISSE TAMBÉM, QUE 

NÃO DEIXARÁ QUE MANCHEM A SUA IMAGEM CONSTRUÍDA DE UMA MANEIRA 

RESPONSÁVEL  QUANDO FOI SECRETÁRIO DE OBRAS E BASTANTE ATUANTE COMO 
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VEREADOR. COMO TERCEIRA INSCRITA, A VEREADORA TATIANA NOGUEIRA FALOU 

QUE TAMBÉM TEVE IMPREVISTO NO MOMENTO EM QUE SAÍA PARA A REUNIÃO, 

POIS TEVE QUE ATENDER O CACHORRO DA FAMÍLIA QUE HAVIA SIDO ATROPELADO 

E QUE O VEREADOR ALEXANDRE NUNCA SOLICITOU ABERTURA DE UMA COMISSÃO 

PARLAMENTAR DE INQUÉRITO CONTRA O HOSPITAL MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA E 

QUE A ATUAL CPI NÃO VAI ACABAR EM PIZZA, POIS JÁ HOUVE REUNIÕES E 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS COM PEDIDOS DE INFORMAÇÕES E GOSTARIA 

QUE O VEREADOR ALEXANDRE INFORMASSE COMO ESTÁ SENDO FEITA SUA 

FISCALIZAÇÃO. O VEREADOR APARECIDO PEDIU A PALAVRA PARA DIZER QUE 

NUNCA VIU O VEREADOR EM REUNIÕES A RESPEITO DO HOSPITAL MUNICIPAL DE 

ARAUCÁRIA. A VEREADORA TATIANA RETOMANDO A PALAVRA DISSE QUE FEZ 

VÁRIAS DENÚNCIAS A RESPEITO DOS PROBLEMAS DO HOSPITAL MUNICIPAL DE 

ARAUCÁRIA. A VEREADORA LUCINÉIA DE LIMA PEDIU A PALAVRA PARA DIZER QUE 

TAMBÉM NÃO PÔDE ESTAR PRESENTE NA REUNIÃO POR MOTIVOS PESSOAIS E 

QUE FORAM MARCADAS VÁRIAS REUNIÕES NO HOSPITAL ONDE VÁRIOS 

VEREADORES PARTICIPARAM E OUTROS MANDARAM SEUS ASSESSORES 

REPRESENTÁ-LOS E QUE OS IMPREVISTOS QUE IMPEDIRAM OS VEREADORES DE 

REALIZAREM A REUNIÃO FORAM APENAS COINCIDÊNCIAS, POIS ACREDITA QUE 

NINGUÉM ESTÁ QUERENDO ATRAPALHAR A CPI. A VEREADORA TATIANA DISSE QUE 

NÃO É POR CAUSA DE UMA REUNIÃO QUE OS TRABALHOS DESSA CPI VÃO PARAR E 

QUE NÃO TEM INTENÇÃO EM SER CANDIDATA À VEREADORA NOVAMENTE, QUE 

ESTÁ FAZENDO SEU TRABALHO DA MELHOR FORMA POSSÍVEL, MAS ACREDITA QUE 

DEVE SER DADA A OPORTUNIDADE PARA PESSOAS NOVAS CONHECEREM O 

TRABALHO DO VEREADOR E FAZEREM ALGO DIFERENTE, TRAZEREM IDÉIAS 

DIFERENTES PARA A CIDADE. COMO QUARTO INSCRITO, O VEREADOR ALEXANDRE 

JACINTO FALOU QUE NÃO ASSINOU A CPI DO HOSPITAL MUNICIPAL PARA NÃO 

VIRAR BAGUNÇA E QUE FEZ UM OFÍCIO ENCAMINHADO AO PRESIDENTE DO 

CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DO HOSPITAL MUNICIPAL NO DIA VINTE E DOIS DE 

MAIO, SOLICITANDO INFORMAÇÕES, AS QUAIS JÁ FORAM RESPONDIDAS. DISSE 

QUE FOI AGUARDADO O TEMPO DE DEZ MINUTOS DE TOLERÂNCIA PARA  ATRASOS, 

CONFORME CONSTA NO REGIMENTO INTERNO QUE DEVE SER SEGUIDO. DISSE 

AINDA, QUE ESTÃO CHEGANDO VÁRIAS INFORMAÇÕES SOLICITADAS 

ANTERIORMENTE E QUE TAMBÉM VAI FAZER DENÚNCIAS NO MINISTÉRIO PÚBLICO, 

QUE VAI AJUDAR NOS TRABALHOS DA CPI, SEGUINDO O REGIMENTO E 
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REPRESENTANDO A POPULAÇÃO. O VEREADOR ELIAS ALMEIDA PEDIU A PALAVRA 

PARA DIZER QUE NÃO ASSINOU A CPI POR ESTAR EM VIAGEM E QUE NÃO 

PARTICIPOU DAS REUNIÕES NO HOSPITAL MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA EM VIRTUDE 

DE COMPROMISSOS E POR CONFIAR NA CAPACIDADE DOS MEMBROS DA 

COMISSÃO. DISSE QUE O CANCELAMENTO DESSA REUNIÃO É UMA PROVA DE QUE 

OS TRABALHOS SERÃO LEVADOS À SÉRIO, POIS AGUARDARAM O TEMPO 

PREVISTO NO REGIMENTO E, APÓS ENCERRAREM A REUNIÃO DERAM SEQUENCIA 

AOS TRABALHOS NORMAIS, DISSE QUE GRAVOU UM VÍDEO APENAS PARA PRESTAR 

ESCLARECIMENTOS À POPULAÇÃO, CONFORME PROMETIDO, QUE ASSUMIU O 

CARGO DE PRESIDENTE DA COMISSÃO PARA CONDUZIR OS TRABALHOS COM 

CELERIDADE, RESPONSABILIDADE E RESPEITO, POIS ESTÃO FALANDO DE SAÚDE, 

DE VIDAS, E COM VIDAS NÃO SE BRINCA. E QUE CONDUZIRÁ ESSA CPI ATÉ O FIM 

COM DIGNIDADE E RESPEITO AO POVO. O VEREADOR ALEXANDRE RETOMANDO A 

PALAVRA DISSE QUE PARABENIZA OS MEMBROS DA COMISSÃO POR ESTAREM 

INDO ATÉ O HOSPITAL MUNICIPAL PARA REALIZAREM REUNIÕES E FISCALIZAÇÃO E 

QUE HAVENDO OPORTUNIDADE MAIS VEREADORES PODEM PARTICIPAR. DISSE 

TAMBÉM QUE A CÂMARA ESTÁ SENDO BEM REPRESENTADA PELOS MEMBROS DA 

COMISSÃO. A PRESIDENTE, VEREADORA AMANDA SUGERIU QUE A MANIFESTAÇÃO 

DA CPI SE DESSE QUANDO A COMISSÃO DISCUTISSE QUE DETERMINADO FATO 

DEVERIA SER APRESENTADO E QUE OS VEREADORES QUE NÃO FAZEM PARTE DA 

COMISSÃO SENTEM-SE BEM REPRESENTADOS PELOS MEMBROS DA COMISSÃO. 

NÃO HAVENDO NADA A APRESENTAR PELAS COMISSÕES, PASSOU-SE À ORDEM 

DO DIA: SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 153/2018, DE 

INICIATIVA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. EMENTA: 

“DISPÕE SOBRE A CONCESSÃO DE ISENÇÃO DE TARIFA DE TRANSPORTE 

COLETIVO ÀS PESSOAS DIAGNOSTICADAS COM CÂNCER OU PORTADORAS DO 

VÍRUS HIV, CONFORME ESPECIFICA”. APROVADO POR UNANIMIDADE. SEGUNDA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 42/2019, DE INICIATIVA DA 

VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. EMENTA: “DISPÕE SOBRE 

A SEQUÊNCIA PARA NOMEAÇÃO DE LOGRADOUROS PÚBLICOS E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. APROVADO POR UNANIMIDADE. SEGUNDA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 60/2019, DE INICIATIVA DA VEREADORA AMANDA 

MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. EMENTA: “ALTERA A REDAÇÃO DA LEI 

MUNICIPAL Nº 3.223, DE 7 DE DEZEMBRO DE 2017, CONFORME ESPECIFICA”. 
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APROVADO POR UNANIMIDADE. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO 

DE LEI Nº 73/2019, DE INICIATIVA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. 

EMENTA: “ACRESCENTA O ARTIGO 251-A E PARÁGRAFO ÚNICO NA LEI MUNICIPAL 

Nº 2.159, DE 19 DE JANEIRO DE 2010, QUE DISPÕE SOBRE O CÓDIGO DE OBRAS E 

POSTURAS DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. 

APROVADO POR UNANIMIDADE. A SENHORA PRESIDENTE, VEREADORA AMANDA 

NASSAR, INFORMOU O POSICIONAMENTO DOS PARECERES EXARADOS PARA OS 

PROJETOS DE LEI EM PRIMEIRA VOTAÇÃO NESTA SESSÃO. PRIMEIRA LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO SUBSTITUTIVO GERAL AO PROJETO DE LEI Nº 

2.278/2019, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “INSTITUI NO 

ÂMBITO DA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA MUNICIPAL, AUXÍLIO ALIMENTAÇÃO E/OU 

REFEIÇÃO EM PECÚNIA PARA OS SERVIDORES ATIVOS E REVOGA A LEI MUNICIPAL 

Nº 2.009 DE 6 DE JULHO DE 2009, CONFORME ESPECIFICA”. O VEREADOR FABIO 

ALCEU PEDIU DESTAQUE PARA ANALISAR MELHOR COMO SE DARÁ O 

RECEBIMENTO DO AUXÍLIO ALIMENTAÇÃO E/OU REFEIÇÃO EM PECÚNIA PARA OS 

SERVIDORES QUE TRABALHAM COM ESCALA DE HORÁRIO. O PROJETO FOI 

APROVADO POR UNANIMIDADE, COM PEDIDO DE DESTAQUE A TODOS OS ARTIGOS 

PELO VEREADOR FABIO ALCEU. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

SUBSTITUTIVO AO PROJETO DE LEI Nº 28/2019, DE INICIATIVA DA COMISSÃO 

EXECUTIVA. EMENTA: “ALTERA E ACRESCE DISPOSITIVOS NA LEI MUNICIPAL Nº 

2.983, DE 01 DE JUNHO DE 2016, CONFORME ESPECIFICA”. O VEREADOR FABIO 

ALCEU COMENTOU SOBRE A NECESSIDADE DE SE PEDIR DESTAQUE EM TODOS 

OS ARTIGOS PARA REALIZAR ALGUMAS ALTERAÇÕES E AVALIAR COM CLAREZA O 

PROJETO PARA A SEGUNDA VOTAÇÃO. O PROJETO FOI APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM AUSÊNCIA DA VEREADORA LUCINÉIA DE 

LIMA E PEDIDO DE DESTAQUE EM TODOS OS ARTIGOS PELO VEREADOR FABIO 

ALCEU. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 

70/2019, DE INICIATIVA DA COMISSÃO EXECUTIVA. EMENTA: “ALTERA O VALOR 

MENSAL DO AUXÍLIO ALIMENTAÇÃO E/OU REFEIÇÃO, PREVISTO NO ART. 1º DA NA 

LEI MUNICIPAL Nº 2.011, DE 06 DE JULHO DE 2009, CONFORME ESPECIFICA”. O 

VEREADOR FABIO ALCEU COMENTOU QUE O PAGAMENTO DO AUXÍLIO 

ALIMENTAÇÃO E/OU REFEIÇÃO EM CARTÃO AJUDA A FOMENTAR O COMÉRCIO 

LOCAL E QUE GOSTARIA QUE A PREFEITURA REPENSASSE O PAGAMENTO DO 

AUXÍLIO ALIMENTAÇÃO E/OU REFEIÇÃO EM PECÚNIA PARA OS SERVIDORES POIS 
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PODEM SER GASTOS EM OUTROS COMÉRCIOS E TAMBÉM UTILIZADOS PARA 

PAGAMENTO DE DÍVIDAS, DIFICULTANDO ASSIM SEU RETORNO PARA O COMÉRCIO 

DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA. O PROJETO FOI  APROVADO POR UNANIMIDADE. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DE EMENDA AO PROJETO DE LEI Nº 08/2019, DE 

INICIATIVA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. A 

VEREADORA AMANDA COMENTOU QUE ESSE PROJETO FOI APRESENTADO A 

PEDIDO DA SECRETARIA DE CULTURA DO MUNICÍPIO E QUE NO DIA NOVE DE 

NOVEMBRO HAVERÁ UM MOVIMENTO PARA QUE O HOLOCAUSTO NÃO SEJA 

ESQUECIDO E CONVIDOU A TODOS PARA CONHECEREM O MEMORIAL ROMÃO 

WACHOWICZ, NA REGIÃO DO PARQUE PASSAÚNA QUE TEM UM GRANDE 

POTENCIAL TURÍSTICO. APROVADO POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 08/2019, DE INICIATIVA DA VEREADORA AMANDA 

MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. EMENTA: “INSTITUI O DIA MUNICIPAL DE LUTO E 

REFLEXÃO AO HOLOCAUSTO, CONFORME ESPECIFICA”. O PROJETO FOI 

APROVADO POR UNANIMIDADE, COM EMENDA INCORPORADA. PRIMEIRA LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 66/2019, DE INICIATIVA DA 

VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. EMENTA: “CRIA O ESPAÇO 

CULTURAL MEMORIAL JUDAICO DE ARAUCÁRIA MOISÉS JAKOBSON, LOCALIZADO 

NO MEMORIAL DA IMIGRAÇÃO POLONESA ROMÃO WACHOWICZ, CONFORME 

ESPECIFICA”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM AUSÊNCIA 

DO VEREADOR FABIO ALCEU. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 

644/2019, DE INICIATIVA DO VEREADOR FABIO RODRIGO PEDROSO. APROVADO 

POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 659/2019, 

DE INICIATIVA DO VEREADOR FABIO RODRIGO PEDROSO. APROVADO POR 

UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 660/2019, DE 

INICIATIVA DO VEREADOR FABIO RODRIGO PEDROSO. APROVADO POR 

UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 670/2019, DE 

INICIATIVA DO VEREADOR FABIO RODRIGO PEDROSO. APROVADO POR 

UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 647/2019, DE 

INICIATIVA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADO POR 

UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 648/2019, DE 

INICIATIVA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADO POR 

UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 650/2019, DE 

INICIATIVA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADO POR 
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UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 657/2019, DE 

INICIATIVA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADO POR 

UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 653/2019, DE 

INICIATIVA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS ESTEVÃO. APROVADO POR 

UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 658/2019, DE 

INICIATIVA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS ESTEVÃO. APROVADO POR 

UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 655/2019, DE 

INICIATIVA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADO 

POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 656/2019, 

DE INICIATIVA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. 

APROVADO POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO 

Nº 662/2019, DE INICIATIVA DO VEREADOR CLAUDIO SARNIK. APROVADO POR 

UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 664/2019, DE 

INICIATIVA DO VEREADOR ALEXANDRE JACINTO. APROVADO POR UNANIMIDADE. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 665/2019, DE INICIATIVA DO 

VEREADOR ELIAS ALMEIDA DOS SANTOS. APROVADO POR UNANIMIDADE. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 666/2019, DE INICIATIVA DO VEREADOR 

ELIAS ALMEIDA DOS SANTOS. APROVADO POR UNANIMIDADE. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 669/2019, DE INICIATIVA DO VEREADOR 

ELIAS ALMEIDA DOS SANTOS. APROVADO POR UNANIMIDADE. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 240/2019, DE INICIATIVA DO 

VEREADOR FABIO RODRIGO PEDROSO. APROVADO POR UNANIMIDADE. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 241/2019, DE INICIATIVA DO 

VEREADOR FABIO RODRIGO PEDROSO. APROVADO POR UNANIMIDADE. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 242/2019, DE INICIATIVA DA 

VEREADORA TATIANA ASSUITI NOGUEIRA. APROVADO POR UNANIMIDADE. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 243/2019, DE INICIATIVA 

DA VEREADORA TATIANA ASSUITI NOGUEIRA. APROVADO POR UNANIMIDADE. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 244/2019, DE INICIATIVA 

DA VEREADORA TATIANA ASSUITI NOGUEIRA. A VEREADORA LUCIA DE LIMA 

COMENTOU QUE JÁ RECEBEU A RESPOSTA DE UM REQUERIMENTO APROVADO NA 

SESSÃO ANTERIOR, ONDE SOLICITAVA INFORMAÇÕES A RESPEITO DO PRONTO 

ATENDIMENTO INFANTIL. APROVADO POR UNANIMIDADE. FINDADA A ORDEM DO 

DIA, PASSOU-SE AO ESPAÇO DESTINADO À EXPLICAÇÃO PESSOAL, ONDE FEZ USO 
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DA PALAVRA, PRIMEIRAMENTE, O VEREADOR GERMANINHO KRZYZANOWSKI, QUE 

COMENTOU SOBRE A PALESTRA “EDUCAÇÃO NO TRÂNSITO” MINISTRADA PELA 

DEPUTADA ESTADUAL CHRISTIANE YARED, ELOGIOU A PARTICIPAÇÃO DAS 

ESCOLAS, DA POPULAÇÃO E DISSE QUE A CONSCIENTIZAÇÃO DAS PESSOAS PODE 

EVITAR MUITAS MORTES NO TRÂNSITO. LEMBROU QUE NESTE DIA OITO DE 

OUTUBRO HAVERÁ A ELEIÇÃO DO CONSEG – CONSELHO DE SEGURANÇA E 

LEMBROU A IMPORTÂNCIA DA PARTICIPAÇÃO DA POPULAÇÃO. A PRESIDENTE, 

VEREADORA AMANDA NASSAR, INFORMOU QUE A ELEIÇÃO DO CONSEG - 

CONSELHO DE SEGURANÇA, SE REALIZARÁ NESTA DATA, DAS DEZENOVE HORAS 

E TRINTA MINUTOS ATÉ AS VINTE E UMA HORAS E TRINTA MINUTOS, NAS 

DEPENDÊNCIAS DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA E LEMBROU A 

IMPORTÂNCIA DO CONSEG – CONSELHO DE SEGURANÇA. O VEREADOR FABIO 

ALCEU COMENTOU QUE NESTA DATA, TAMBÉM SE COMEMORA O DIA DO 

NORDESTINO E LEMBROU QUE A DATA HOMENAGEIA TODA A DIVERSIDADE 

CULTURAL E FOLCLÓRICA TÍPICA DA REGIÃO NORDESTE  DO BRASIL. TAMBÉM 

FALOU SOBRE AS FAKE NEWS QUE SÃO PUBLICADAS NAS REDES SOCIAIS 

LEMBRANDO QUE DEVE-SE BUSCAR OS FATOS COMO ELES REALMENTE SÃO E 

QUE UMA NOTÍCIA VEICULADA PARCIALMENTE PODE MANCHAR A IMAGEM DE UMA 

PESSOA, MANIFESTANDO SEU REPÚDIO A ESSAS FAKE NEWS. NÃO HAVENDO MAIS 

INSCRITOS, A SENHORA PRESIDENTE, VEREADORA AMANDA NASSAR, APÓS AS 

CONSIDERAÇÕES FINAIS, AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS QUE 

ACOMPANHARAM A SESSÃO, AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU 

ENCERRADA A SESSÃO. 

 

 


